



Wiedereinweihung der Kapelle Maria Schnee

Die Hauskapelle ist im Privateigentum der Familie Johann Heiß am Umlberg, Ortsteil der Gemeinde Terfens. Im Rahmen der Dorferneuerungsaktion hat der Dorferneuerungsausschuß den Beschluß gefaßt, dieses sakrale Bauwerk in Zusammenarbeit mit dem Denkmalamt und den örtlichen Vereinen zu sanieren bzw. restaurieren.

Von unserem Dorfpfarrer P. Dr. Leo Pittracher wird monatlich einmal ein Gottesdienst und ein Großteil der Maiandachten in dieser Hauskapelle abgehalten. Vor allem die Bewohner der Bergfraktion Umlberg sind mit diesem Kleinod sehr verbunden.

Wir glauben, daß nicht nur die finanzielle Hilfe im Rahmen der Dorferneuerungsaktion des Landes hier fruchttragend war, sondern auch eine geistige Erneuerung in bezug auf kameradschaftliche Zusammenarbeit, Bekenntnis für die Erhaltung kulturellen und sakralen Gutes stattgefunden hat.